



Zirkus trifft Open Sunday

**Zirkusbrunch der IGS Flöteiteich und der Zirkusschule Seifenblase
und nach einer kurzen Pause: runter vom Sofa-rein in die Halle**

Am Sonntag, 08.12.2024 findet im Forum der IGS Flöteiteich (Hochheider-Weg 169) ein Zirkusbrunch der besonderen Art statt. Um 11 Uhr heißt es „Manege frei“-Einlass ist ab 10.30 Uhr. Der Eintritt ist kostenlos, um eine Spende wird gebeten.

Gemeinsam laden die IGS Flöteiteich und Zirkusschule Seifenblase zu diesem Zirkusbrunch ganz herzlich ein. Die ca. 60 Nachwuchsartist*innen präsentieren ein Zirkusprogramm mit Kunststücken am Trapez, auf dem Drahtseil, mit Pyramiden und bunter Jonglage. Die Veranstaltungstechniker der IGS Flöteiteich begleiten mit Licht und Musik die Show und sorgen somit für eine schöne Zirkusatmosphäre und setzen besondere Akzente. Eltern der Artist*innen helfen dabei, den Brunch zu organisieren.

„Es ist immer wieder beeindruckend, wie durch die gute Kooperation von der IGS Flöteich und Zirkusschule Seifenblase eine Veranstaltung dieser Größenordnung auf die Beine gestellt werden kann“, so Annegret Meyer von der IGS Flöteich. „Gemeinsam mit den Schüler*innen gestalten wir den Stadtteil positiv und freuen uns auf zahlreiche Gäste“

Das Ziel des Kooperationsprojektes „Weihnachtlicher Zirkusbrunch“ ist es, Kindern und Jugendlichen im Alter von 6-18 Jahren ein Forum zu bieten, ihre gemeinsam erarbeiteten Leistungen im Bereich Bewegungskünste zu zeigen und gleichzeitig vielen Familien und allen interessierten Zuschauer*innen des Stadtteils, den Besuch des Weihnachtsbrunches zu ermöglichen und sie mit einem zauberhaften Programm zu begeistern.

Nach dem Brunch geht es für Kinder ab 13.30 Uhr weiter in der Sporthalle Flöteich. Beim Bewegungsnachmittag Open Sunday, wo an diesem Sonntag neben der Gerätelandschaft ein Radparcour ein besonderes Highlight sein wird. Der Open Sunday wird von älteren Schüler*innen der IGS Flöteich unter Anleitung von Janno Meyer (Sportstudent Uni OL, pädagogischer Mitarbeiter der GS Nadorst) und den Pädagoginnen Ines Rosemann (Zirkusschule) und Annegret Meyer (IGS Flöteich) betreut. Bis 16.30 Uhr können die Kinder schaukeln, klettern, Fußball spielen, jonglieren, turnen und Waveboard fahren.

Weitere Informationen sind im Internet unter www.zirkusschule-seifenblase.de und unter www.igs-floeteich.de zu finden.